
Spett.le 

Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica 

Direzione Generale Valutazioni Ambientali 

Divisione V - Procedure di valutazione VIA e VAS

OGGETTO Presentazione osservazione. 

Progetto: Progetto del parco eolico denominato "IMPERIA Monti Moro e Guardiabella" 

della potenza complessiva di 198,4 MW da realizzare nei Comuni di Aurigo, Borgomaro, 

Castellaro, Cipressa, Dolcedo, Pietrabruna, Pieve di Teco, Prelà, Rezzo con strada di 

accesso in San Lorenzo al Mare e Costarainera (IM). 

Procedura: Valutazione Impatto Ambientale (PNIEC-PNRR) 

Codice Procedura: 12674

Il/La Sottoscritto/a Antonella monica ROVEA presenta, ai sensi del D.Lgs.152/2006, la seguente 

osservazione per la procedura di Valutazione Impatto Ambientale (PNIEC-PNRR) relativa al Progetto in 

oggetto.

Informazioni generali sui contenuti dell’osservazione

- Aspetti di carattere generale

- Aspetti ambientali

Aspetti ambientali oggetto delle osservazioni

- Aria

- Acqua

- Suolo

- Territorio

- Rumore, vibrazioni, radiazioni

- Biodiversità

- Popolazione

- Salute umana

- Paesaggio, beni culturali

Osservazione

In qualità di titolare di una azienda agricola situata a Pietrabruna nella frazione di Boscomare vorrei 

segnalare la presenza sul nostro territorio di 4 aerogeneratori che verrebbero collocati a circa 600 mt 

dall'abitato di Boscomare valutati secondo le normative vigenti come impattanti con rischi per la salute, 

inoltre un cantiere di quelle dimensioni potrebbe arrecare danni irreversibili alle sorgenti irrigue e potabili 
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alla fauna selvatica e alla biodiversità

Il Sottoscritto dichiara di essere consapevole che le presenti osservazioni e gli eventuali allegati tecnici 

saranno pubblicati sul Portale delle valutazioni e autorizzazioni ambientali VAS-VIA-AIA del Ministero 

dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica.

Elenco Allegati

Allegato - Dati Personali OSS_1954_VIA_DATI_PERS_20240828.pdf

Allegato 1 - OSS_1954_VIA_ALL1_20240828.pdf

Data 28/08/2024

Antonella monica ROVEA



Fossati e Rovea 

Az Agricola Bosco e Mare di 

Rovea Antonella Monica 

Via Provinciale 6 Fraz Boscomare 

Pietrabruna 18010 Imperia 

 

 

Mi permetto di esprimere alcune riflessioni personali riguardo al progetto di sostenibilità energetica 

che è stato proposto. Dopo trent'anni di duro lavoro per costruire una piccola azienda agricola 

insieme a mio marito e un dipendente, abbiamo affrontato innumerevoli sacrifici per riportare in 

produzione oliveti abbandonati e ripristinare un vecchio vigneto in un territorio che sembra essere 

stato dimenticato dalle istituzioni. La bellezza e la tranquillità del nostro territorio sono state la 

nostra motivazione principale. Tuttavia, la recente proposta di un progetto energetico ha sollevato 

molte preoccupazioni. Inizialmente, la notizia è stata accolta con entusiasmo, ma approfondendo 

la questione, ci siamo resi conto che il cantiere per la realizzazione di tale opera potrebbe avere un 

impatto devastante su un territorio già fragile. Le trivellazioni e gli scavi previsti vicino alle sorgenti 

che alimentano il nostro paese potrebbero compromettere la vita della nostra comunità e 

dell'ecosistema circostante. In particolare, la presenza di otto aerogeneratori a Boscomare, vicino 

a un nucleo abitato di circa 60 residenti e turisti, solleva seri interrogativi sulla salute e sul 

benessere della popolazione. Le normative attuali indicano che alcuni di questi impianti distano 

meno di un chilometro dalle abitazioni, il che potrebbe risultare impattante. 

 

La mancanza di servizi essenziali nella nostra area è un altro punto critico. Nonostante si parli di 

rivitalizzare l'entroterra, le istituzioni sembrano non muovere un dito per migliorare la nostra qualità 

della vita. È frustrante vedere che, mentre ci sono progetti ambiziosi, le necessità quotidiane della 

nostra comunità vengono trascurate. Invito chiunque legga queste considerazioni a visitare la 

nostra valle per comprendere la bellezza paesaggistica e il valore del nostro territorio. Se nei 

terreni interessati dal progetto fosse proposta la creazione di un pollaio o l'installazione di un 

piccolo pannello solare, ci sarebbero enormi difficoltà a causa dei vincoli paesaggistici e 

ambientali. In conclusione, spero sinceramente che il vostro parere sul progetto, così come è stato 

presentato, sia negativo. La nostra comunità merita di essere ascoltata e protetta. 

I migliori saluti 

 

                                 Antonella Monica Rovea 

 

                                                             


